

"Dari Abi Syarih al-Khaza'i, sesungguhnya Nabi Saw. telah bersabda : "Barang siapa yang beriman dengan Allah dan Akhirat hendaklah berlaku baik terhadap tetangganya. Dan barang siapa yang beriman dengan Allah serta Akhirat hendaklah menghormati akan tamunya. Dan barang siapa yang beriman dengan Allah dan Akhirat hendaklah berkata baik atau diam". (Muslim, tt., Juz I; 45).

Dari ayat dan hadits di atas dapatlah di ketahui bahwa kepercayaan kepada Allah dan Hari Akhir tidaklah dapat dipisahkan sebagaimana keterkaitannya antara dunia dan akhirat.

Adapun percaya kepada Hari akhir adalah masalah yang paling esensi dari segala macam aqidah dan kepercayaan manusia sejak zaman purba hingga zaman modern ini. Para tokoh Agama, ahli pikir dan Filosof dimanapun dan sampai kapanpun selalu menempatkan persoalan ini sebagai materi inti dalam menyelidikannya. Sebab iman kepada hari akhir akan membawa manusia kepada keyakinan akan adanya kehidupan di alam lain sesudah hidup duniawi, adanya hidup kembali bagi manusia sesudah matinya. Dan hidup yang kedua itulah yang menjadi tujuan akhir dari perputaran roda kehidupan dan penciptaan manusia.

Dalam mempercayai hari akhir, jalan yang di tempuh oleh manusia berbeda - beda sesuai dengan peradaban, pemikiran dan keyakinan agamanya masing-masing. Satu contoh di antaranya, kepercayaan agama Hindu yang menyatakan bahwa benda (prakrti) maupun jiwa adalah kekal dan tak berubah.

BAB I : PENDAHULUAN

Yakni suatu bab yang berisikan uraian singkat dari seluruh isi skripsi. Bab ini terbagi dalam tujuh sub bab, yang terdiri dari : Latar belakang masalah, Rumusan masalah, Penegasan istilah, Alasan memilih judul, Sumber yang di pergunakan serta methode dan sistematika pembahasan.

BAB II : PERCAYA KEPADA HARI AKHIR FITRAH MANUSIA

Bab ini berisikan pembahasan tentang percaya pada hari akhir ditinjau dari berbagai segi yang terbagi dalam tiga sub bab, antara lain tinjauan Historis Anthropologis yang mencakup kepercayaan pada hari akhir menurut bermacam macam agama dan kepercayaan primitif tentang akhirat. Sub bab kedua tentang tinjauan Filosofis yang mencakup konsepsi kehidupan akhirat dalam Filsafat Yunani, pendapat Filosof Islam tentang kehidupan akhirat dan pendapat berbagai Filosof Barat tentang kehidupan akhirat. Sub bab ketiga tentang tinjauan Scientifis yang mencakup terhentinya kehidupan biologis dan ke musnahan alam semesta.

BAB III : HARI AKHIR MENURUT AL-QUR'AN

Berisikan tentang nama-nama dan kedudukan hari kiamat, tanda-tanda hari kiamat, peristiwa kiamat, kebangkitan dan hisab.

BAB IV : KESIMPULAN, SARAN DAN PENUTUP

Dalam bab ini disajikan hasil kesimpulan umum dari beberapa data yang telah diperoleh yang berkaitan dengan rumusan masalah.

Selain itu juga dituangkan saran-saran guna penulisan karya Ilmiah berikutnya yang berhubungan dengan kepercayaan pada Hari Akhir dan diakhiri dengan penutup.